



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kapolsek Kotabaru Menerima Kunjungan dan Silaturahmi PPK Kotabaru

KARAWANG - KARAWANG.FR.N.CO.ID

Jun 7, 2024 - 18:30



KOTABARU KARAWANG - Kapolsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat Iptu Suherlan, S.H. menerima kunjungan silaturahmi dari (Panitia Pemilihan Kecamatan) PPK Kecamatan Kotabaru di ruang kerja Kapolsek Kotabaru. Jumat (07/06/2024).

Kunjungan ini dilakukan dalam rangka mempererat kerja sama dan koordinasi menjelang Pemilihan Umum Kepala Daerah (Pemilukada) 2024 yang dalam

waktu dekat ini akan segera dilaksanakan.

Dalam pertemuan tersebut, Ketua PPK kecamatan Kotabaru menyatakan maksud kedatangan PPK ke Mapolsek Kotabaru untuk silaturahmi dan sekaligus mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran Polsek Kotabaru yang telah bekerjasama dengan PPK pada saat pemilu 2024 kemaren, sehingga dapat berjalan dengan aman dan lancar, semoga di Pemilukada 2024 ini kerjasama yang selama ini sudah terjalin antara PPK dan jajaran Polsek Kotabaru dapat tetap semakin solid dan terus terjaga dengan baik.“ Ujarnya.

Kapolsek menyambut baik kunjungan dari PPK Kotabaru dan mengungkapkan komitmen bahwa Polsek Kotabaru untuk selalu mendukung penuh tugas PPK dalam menjalankan kegiatan Pilkada nanti. “Kami siap bekerja sama dengan PPK Kotabaru untuk menciptakan suasana yang kondusif selama Pemilukada 2024, keamanan dan ketertiban adalah prioritas utama kami, dan sinergi ini diharapkan dapat mencegah potensi gangguan yang mungkin terjadi di tahapan maupun proses Pemilukada 2024,” ujar Kapolsek.

Selain itu, Kapolsek juga menekankan kepada PPK untuk saling berkomunikasi dan saling bertukar informasi untuk mewujudkan situasi yang aman dan kondusif pada saat proses dan tahapan Pilkada 2024. “Kami berharap PPK untuk dapat memberikan informasi sekecil apapun terkait Pilkada 2024 ini karena informasi tersebut sangatlah penting bagi kami untuk melakukan deteksi dini dan cipta kondisi, agar Pemilukada 2024 yang akan digelar dapat berjalan dengan aman dan kondusif. “ ungkap Kapolsek.

Pertemuan ini diakhiri dengan perbincangan ringan dan sekaligus memperkenalkan anggota baru dari PPK Kotabaru yang akan bersinergi dengan jajaran Polsek Kotabaru, dan kedua belah pihak sepakat untuk terus berkomunikasi dan berkoordinasi secara intensif demi suksesnya Pemilukada 2024 di Kecamatan Kotabaru.

Diharapkan dengan adanya kerja sama yang baik antara PPK dan Polsek Kotabaru, Pemilukada 2024 yang sebentar lagi akan dilaksanakan dapat berjalan dengan aman, lancar dan damai, sehingga situasi yang aman dan kondusif dapat selalu terjaga dengan baik.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpwirdhantohadicaksono